
Um ein vorsichtiges Fazit zu versuchen: Es kann lustig sein. Es ist wunderbar in die Welt der Bücher
einzutauchen. Man kann neue Leute kennenlernen.

Aber für einen Autor, dessen Buch dort ausliegt, ist es nun wahrlich auch kein Muss, vor Ort zu sein. Denn
wenn man keine Lesung hält oder sonstiges zu tun hat... hat man eben nichts sonstiges vor Ort zu tun, das
den Verkauf des eigenen Buches ankurbeln würde.

Würdet Ihr diesem Fazit zustimmen? Sprich: Dieses Fazit ist mit einem Fragezeichen versehen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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